

La vie change - 1/1

Laura, une jeune fille de 17 ans, vous raconte son changement de vie.

Laura, une jeune fille, voit sa vie changer après son déménagement.

Depuis quelques temps je vie a Fontainebleau, j'ai déménagé de ma campagne tranquille, ou j'ai rencontré le grand amour, je vais tous vous raconté a partir de cette évènement :

c'était il y a un peu plus d'un ans, quand avec ma voisine Alicia qui a un Haras, nous sommes allez chez l'éleveuse d'un de ses chevaux et c'est la que j'ai rencontré Guillaume le fils de Madame B. L'éleveuse de Leader, une beau jeune homme de 17ans, tres bon cavalier, Leader est le cheval au quel je tient le plus, c'est pour cela que je vais partout ou il va car c'est moi qui me suis occuper de lui des son arrivé au Haras. Mais ce jour la, Leader etait tres enervé, Alicia en le sortant du camion n'arrivait pas a le tenir, quand je suis sorti du camion il ses un peu calmé jusqu'a se qu'il se cabre (se mette debout) devant moi il qu'il me blèsse au front, je suis tombé au sol, puis Guillaume est venu m'aider a me relever puis il décida de monté directement sur Leader pour le faire travaillé, comme cela le cheval se calmerait enfin on l'esperait. Après cette scéance de travail Leader etait calme et Alicia devait parler avec Mme B. Donc je suis rester au pres de Leader, puis Guillaume vint me parlé, je ne me rappelle pas de se dont on a parler mais, le Mercredi suivant je l'ai revu et nous nous sommes liée d'amitier, puis quand chaque Mercredi se terminait, je n'avait guère envie de partir puis je savais que dans quelque temps je ne le reverait pas car mes parents divorcait et je partait a Fontainebleau avec mon père, mais il fallait que je dise a Guillaume se que je ressentait, mais se n'ai pàs moi qui ai fait le premier pas. C'était le Mercredi 7 mars 2003, il ne restait plus beaucoup de temps avant que l'année scolaire se termine et j'allais devoir partir, après etre monter sur Tornade le cheval de Guillaume, je decida de lui dire, mais quand je fus pres de lui, il m'embrassa pour la première fois cela fessait seulement deux mois que l'on se connaissait, mais je savais que même éloigné loin de l'autre notre amour tiendrait et je n'ai pas eu tort.

Cela fait un ans que je n'ai pas revu Alicia ni Leader tous se que je sais s'est que Guillaume le sort en concour et qu'il est tres fier de lui, avec Guillaume nous sommes toujours ensemble bien que pour sa mère pense que nous ne sommes plus ensemble, explication, quand j'ai déménager je suis rentré dans la gendarmerie alors que je n'avais que 16 ans donc, j'ai eu quelque formation, j'ai mon permis moto j'ai le permis de porté une arme, et d'autre privilège du a mon entré dans l'armé et la mère de Guillaume n'approuve pas que le président de la République mes donné ma majorité a 16 ans, du a l'armé.

Maintenant on est en 2004, c'est le mois de Septembre et a Fontainebleau, toute les première semaines des mois de Septembre il y a " La grande semaine de l'élevage" avec des concours, et par accident j'y ai rencontré Guillaume, Alicia, Mme B. Et toute les jeunes cavalieres du Haras, et bien sur il y avait mon Leader, je n'etait pas tres bien abillé, la première remarque que me fit Guillaume fut " tu as l'intension de dragué ?".

J'avais une jupe en cuir assez courte, avec un t-shirt blanc et une longue veste de cuir noir puis des talons, mais si j'etait abillé de cette façon c'est parce que j'avais un rendez-vous pour un boulot, j'allais joué dans une serie pour les jeunes, ce pourquoi j'avais apprit le combat, mais une dispute eclata quand la mère de Guillaume arriva, elle etait furieuse et m'insultait de " trainer... " je lui expliqua que s'estait pour un film mais elle ne voulu pas m'ecouter, donc je parti sur ma belle moto noir, mais j'avais le coeur brisée cvar Guillaumèe donna raison a sa mère dans l'apres midi je retourna au Grand Parquet quand j'arriva, je vit Guillaume faire une chute et pas une petite avec Leader, je sauta par dessus les barriere bien que ma jupe soit coute et mes talons et j'alla a ses cotés, quand le soir on m'annonça a l'Hopital que Guillaume avait aucune chance de s'en sortir, j'alla voir sa mère et lui expliqua que son fils, avant son accident en avait marre qu'elle le pousse toujours pour qu'il atteigne le plus haut niveau, et que s'estait uniquement de sa faute si il restait sur la table d'opération se soir la. Je parti, car pour moi la pensé de le perdre etait insupportable et quand mon portable sonna et que j'entendit la vois d'Alicia qui me dit " Guillaume est mort ", je m'écroula.

Elle se porta son Magnum 9mm sur la tenpe et tira.

Laura et Guillaume vivent heureux, et leur amour vie malgré la souffrance qu'il sont enduré.